



賛助会祭りに参加して

賛助会 会長 (株)辻板金工業所 辻 智之

今年も賛助会員を宜しくお育て下さいます様お願い申し上げます。

さて、第3回「賛助会祭りbyリモート」を令和2年12月9日にリモートと言う形で開催致しました。令和2年は、コロナ禍の真っ只中(第三波)感染者が再上昇し、「三密」と、唱えられる中での開催でした。近年のIT(information · technology)の流れを組み、リモート(遠隔操作)手段を用いZoomと言う媒体に接続し、TV会議の要領で会話する方法を取ってみました。



小生等は新たに覚える事に苦痛を感じ、面倒くさいが先行し、パソコン業者に依頼して開設して貰う有様でした。お陰様で大凡30社程の会員さんとの繋がりがあり、セミナーへの参加者数は集計出来ず不明(集計方法がわからず)でしたが、出店企業7社からの聞き取り(アンケート含む)による概算数字となりました。

賛助会員からのアンケートによると、次のような返答がありました。

我々も初めての事故、「チンパンカンパン」でした。賛助会役員の中に3~4名の企業がリモートの)Zoom)TV会議等を実施している企業があった為、その役員の指導の元、取り組むことになり試行錯誤しながら、わからないなりに練習し、開催の運びとなりました。